

べっぷ 市議会だより

2011.1.1

No.100



首藤 正 議員



浜野 弘 議員



内田有彦 議員



泉 武弘 議員



河野数則 議員



江藤勝彦 議員



三ヶ尻正友 議員



永井 正 議員



清成宣明 議員



山本一成 議員



堀本博行 議員



野田紀子 議員



池田康雄 議員



松川峰生 議員



平野文活 議員



黒木愛一郎 議員



吉富英三郎 議員



猿渡久子 議員



萩野忠好 議員



国実久夫 議員



長野恭紘 議員



乙咩千代子 議員



松川章三 議員



荒金卓雄 議員



原田孝司 議員



加藤信康 議員



宍井宏二 議員

あけましておめでとうございます。
市民の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えになられたことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、新政権による景気対策等の施策がいろいろと実施されました。依然として景気は低迷し先行き不透明のままであります。観光が主産業である別府市にとって景気回復が最優先課題であります。官民一体となつて何とかこの難局を乗り切らなければなりません。

私ども市議会といたしましては、本年も自らの改革を引き続き行いながら、議会の更なる活性化、機能強化を図り、議会運営を推し進めたいと考えております。

そして、まず安定した行財政基盤を確立し、高齢者に優しく、若い世代の子育てや障がい者の支援、そしてすべての市民の皆さまが安全で安心して暮らせる施策など様々な行政サービスを展開しながら、希望あふれ豊かな生活が過ごせるよう市政の発展に邁進していく所存であります。

この一年が市民の皆様にとりまして素晴らしい年でありますように心からご祈念申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



議長 野口哲男



副議長 市原隆生

各会派から

年頭のごあいさつ

自民党議員団



清成宣明 議員 首藤 正 議員
浜野 弘 議員 河野数則 議員
三ヶ尻正友議員 永井 正 議員
山本一成 議員 松川峰生 議員
吉富英三郎議員 萩野忠好 議員
乙咩千代子議員 松川章三 議員

厳しい内外諸情勢の中
市民本位の行動を！

ます。皆様にはお健やかに新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。また、平素よりご支援を賜り感謝申し上げます。

新年あけましておめでとうござい
ます。皆様にはお健やかに新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。ま
上

さて、政権交代や参院選後の「ね

じれ国会」の出現、いずれも国民の選択であります。しかし、普天間・尖閣諸島・北方四島・南北朝鮮問題等の外交防衛問題。転じて数々のマニフェストは政策の不一致を露呈し、まさに立ち往生であります。国政は市政にも当然影響があります。そう

地方自治法が国において改正され、「地域主権（分権）改革」が進展すれば地方公共団体の自己決定・自己責任の範囲は拡大し、議会の役割は一層重要となり「二元代表制」の下、議会の自主性・自立性を高め、別府市に相応しい、自らの判断により権能を行使できる「強い議会」を構築

した厳しい情勢の中、先に自民党議員団を中心立ち上げた「行財政・議会改革等推進特別委員会」は着実に成果を残しています。議員定数を4名減の25名に改め、更に行政に係る色々な分野で議会としての権能を最大限行使しています。国や行政におんぶされた時代は終了したという

認識に立ち、知恵を出し行動することにより、市民のお役に立ちたいと願っています。今年は統一地方選の年、あらん限りの力を尽くし会派一丸となつて頑張ります。皆様の益々のご健勝、ご多幸を祈念いたします。

新年あけましておめでとうござい

ます。皆様方のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げますとともに、倍旧のご支援、ご指導、ご鞭撻をお願い申し上げ、新年のご挨拶といたします。

現下の厳しい状況ではありますが、今年一年、皆様方の幸多きことを心からお祈りして挨拶とさせていただきます。

新創世会

江藤勝彦 議員 野口哲男 議員
黒木愛一郎議員 長野恭紘 議員

市民の皆様と共に歩む
開かれた議会の構築へ

徹して！
市民本位の政策を！

あけましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうござい

公明党

堀本博行 議員 市原隆生 議員
荒金卓雄 議員 穴井宏二 議員

市民の皆様と共に歩む
開かれた議会の構築へ

安心して暮らせる
社会の実現を！

新年あけましておめでとうござい
ます。社民クラブに対しまして、日頃のご支援とご協力に心より感謝申

社民クラブ

内田有彦 議員 原田孝司 議員
加藤信康 議員



安心して暮らせる
社会の実現を！

し上げます。

さて、経済不況が長引く中で、国民生活はますます厳しい状況です。昨夏、変革を望む国民の声が反映され政権交代が起きましたが、なかなか期待通りにはなっていないのが実情です。

私たち社民クラブは「生活再建」を合言葉に市民の目線で心の通った市政、真面目に働く者が報われる市政を目指しています。今年も、市政に対するご協力と、私ども社民クラブへの叱咤激励を中心お願いし、新年のご挨拶とさせていただきます。

3

去年は、政権交代後の新政権も「前と変わらず」と市民の皆さんのが失望された年ではなかつたでしょうか。この10年間、社会保障制度の相次ぐ削減の挙句、消費税増税まで計画されています。

私たち日本共産党の3人は、税金の使い方を正してムダ使いを無くし、皆さんの声をまっすぐ市議会に届けます。福祉・教育・医療の改善、充実を進めて弱者に優しい市行政にするため頑張ります。一緒に街に賑わいも取り戻しましょう。

は、前回の選挙で候補者とどのような約束をしましたか。そして、その約束はどうなつたでしょうか。選挙公約は、有権者と候補者にとつて大変重要なことです。先ずは、有権者が選挙公約の検証をすることが必要ではないでしょうか。

4

市民みんなの会

国実久夫 議員

市政の発展と地域の活力を 後押しする議員力

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

102

103

104

105

106

107

108

109

110

111

112

113

114

115

116

117

118

119

120

121

122

123

124

125

126

127

128

129

130

131

132

133

134

135

136

137

138

139

140

141

142

143

144

145

146

147

148

149

150

151

152

153

154

155

156

157

158

159

160

161

162

163

164

165

166

167

168

169

170

171

172

173

174

175

176

177

178

179

180

181

182

183

184

185

186

187

188

189

190

191

192

193

194

195

196

197

198

199

200

201

202

203

204

205

206

207

208

209

210

211

212

213

214

215

216

217

218

219

220

221

222

223

224

225

226

227

228

229

230

231

232

233

234

235

236

237

238

239

240

241

242

243

244

245

246

247

248

249

250

251

252

253

254

255

256

257

258

259

260

261

262

263

264

265

266

267

268

269

270

271

272

273

274

275

276

277

278

279

280

281

「べっぷ市議会だより」 100号記念



市民の皆様と市議会を結ぶ広報紙として親しまれてまいりました「べっぷ市議会だより」が、創刊から20年目ににして100号を迎えることができました。

今後も、ご意見などをいただきながら、内容の充実を図り、市議会の活動が皆様にとって一層身近なものとなるよう努めてまいります。



「べっぷ市議会だより」の あらわしと主な動き

○平成3年7月 創刊号発行

市議会議員(33人)の紹介と市議会のしごと(権限)等について紹介

「別府市議会だより編集委員会(10人)」を設置し、市議会だよりの編集を行う。

○平成14年11月

市議会ホームページがオープン
委員会名を「議会報・ホームページ運営委員会」に改名

○平成15年4月

議員定数が2人減の31人となる。

○平成16年2月 第65号発行

第1回べっぷ子ども市議会を掲載

○平成19年4月

議員定数が2人減の29人となる。

○平成20年9月

別府市議会会議規則の一部改正に伴い「議会報・ホームページ委員会」へ改名

○平成21年6月

本会議のケーブルテレビとインターネット中継を始める。

○平成22年3月

平成23年4月施行の統一地方選により議員定数を4人減の25人とする条例改正案を可決

編集後記

「べっぷ市議会だより」は、創刊知らせし、「開かれた議会」にしたいことから発刊いたしました。以降、私ども委員会では本紙により、定例会ごとの結果をまとめ市議会の動きを皆様にお知らせする一方、ホームページの開設をはじめ、昨年度からはケーブルテレビ等による本会議の中継を開始し情報提供を進めています。

今後も、「べっぷ市議会だより」については、より親しみやすく、分かりやすい紙面づくりを心がけてまいりますので、市民の皆様には引き続きのご愛読をお願い申し上げます。

議会報・ホームページ委員会一同

虚礼廃止に ご理解とご協力を

政治家は、選挙区内にある方に対し、答礼のための自筆によるものを除き、年賀状などの時候のあいさつ状(電報なども含まれます。)を出すことは禁止されています。